



kommunalpolitisches
forum



Was bringt der Pakt für Pflege in den Brandenburger Kommunen?

23. März 2022 · 18 Uhr

Online-Konferenz über Zoom

Land Brandenburg e.V.

Was bringt der Pakt für Pflege den Brandenburger Kommunen?

22 Millionen Euro stellt die Landesregierung jährlich bereit, um die Pflege in den Kommunen zu verbessern, Pflegestrukturen auszubauen oder pflegende Angehörige zu entlasten. Einige Kommunen profitieren bereits von den Fördermitteln. Jede Kommune sollte sich mit der Frage auseinandersetzen, ob und in welcher Form Fördermöglichkeiten der Richtlinie vor Ort genutzt werden. Wir wollen mit diesem Forum Informationen liefern und Erfahrungen bei der Umsetzung vermitteln.

Unsere Gesprächspartner:

Ulrich Wendte, Leiter des Referates „Pflegepolitik und Heimrecht“
Ministerium für Soziales, Gesundheit, Integration und Verbraucherschutz

Katharina Wiegmann
Projektleiterin Fachstelle Altern und Pflege im Quartier im Land Brandenburg (FAPIQ)

Monika Strzelecki, Kreisverwaltung Teltow-Fläming, zuständig für Sozialplanung

Moderation: Holger Kippenhahn, Vorsitzender kommunalpolitisches forum; Bürgermeister Heiligengrabe

